

# Avanza construcción del edificio 1847

Pese a la crisis de protestas que vive la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), el avance en la construcción del edificio llamado "1874" no se ha detenido y está a punto de ser concluido.

Según las autoridades universitarias, esa obra pretenden inaugurarla el 19 de septiembre, precisamente la misma fecha en la UNAH celebra su 170 aniversario de creación. De momento, estiman que la infraestructura del edificio va avanzada en un 70 por ciento para su finalización.

Se ha informado que esa edificación servirá para un gigantesco comedor de los estudiantes universitarios. Se estima que albergará a más de 3,000 alumnos que a diario permanecen en ese campus.



**La infraestructura del edificio 1874 avanza en un 70 por ciento para su finalización.**

Asimismo estiman que allí atenderán a unos 1,500 estudiantes de manera simultánea, pero tomando en cuenta que el almuerzo va a servirse entre las 11:30 de la mañana y 2:00 de la tarde, podrán comer unas 3,000 personas. Además, las autoridades han dicho

que van a implementar políticas orientadas al subsidio de alimentos para los estudiantes; ya se tienen fondos de reserva provenientes de ciertos patrocinios con casas comerciales con las cuales la UNAH tiene convenios, para la financiación de alimentos.